
Pièces 2 Pièces

Référence 82244430

Prix 600 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Situé  au  rez-de-chaussé  d'une  jolie  cour  arboré  au  sein  d'une  copropriété

gardienné et  sécurisé,  datant  de l'anné 1931,  ce deux pièces se compose d'une

entré,  d'un  cabinet  de  toilette  séparé,  d'un  grand  séjour,  d'une  cuisine  ouverte,

d'une  chambre  et  d'une  salle  de  douche  avec  toilettes.  Ce  bien  exposé  ouest

dispose  de  beaux  volumes  et  d'une  localisation  recherché  au  Cœur  du  village

d'auteuil.  Possibilité  d'exercer  une  profession  libérale.  Honoraires  à  la  charge  du

vendeur  -  montant  moyen  de  la  quote-part  de  charges  courantes  2,800  €/an  -

montant estimé des Dépenses annuelles d'énergie pour ...

On  the  ground  floor  off  of  an  attractive  courtyard  planted  with  trees  in  a  secure

condominium dating from 1931 with a concierge, the apartment features a hall,  a

separate toilet, a large living room, an open kitchen, a bedroom and a shower room

with  a  toilet.  This  west-facing  property  boasts  great  volumes  and  a  sought-after

location  in  the  heart  of  the  village  d'auteuil.  Possible  office  space  for  a  licensed

professional. Fees payable by the seller - average amount of the share of charges

€2,800/year - estimated amount of annual energy costs for standard use based on

2021 energy costs: €1,110 ...

BARNES PIED-A-TERRE AUTEUIL

1, Rue Michel-ange - 75016 PARIS 16EME

Contacter l'agence
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